

## Kuse und Adam durften jubeln

Badminton: Talente waren erfolgreich

Jena. Zwei Spaltenplätze und dabei gleich zweimal Gold gab es für die Jenaer Badminton-Spieler vom SV GutsMuths beim 1. Nationalen Ranglistenturnier der Altersklasse U19 im hessischen Hofheim zu bejubeln. Maria Kuse und Leander Adam schafften das im Doppel jeweils mit Partnern von anderen Vereinen. Kuse verpasste im Einzel dann eine weitere Medaille nur knapp, wurde Vierte. Blech gab es auch für Benjamin Witte im Mixed sowie den fünften Rang im Doppel. Auch er hatte eine Mitsreiterin sowie ein Mitspieler aus anderen Vereinen. Dreizehnte wurde Dan Phuong Nguyen im Damendoppel, Vierzehnte mit ihrem Vereinskollegen Florian Wohlgemuth im Mixed. Die Altersklasse O19 spielte in Gera im Landesmaßstab die Besten aus. Einen Tag nach dem erfolgreichen Auftritt in der zweiten Bundesliga gab es sechs Medaillen für Guts-Muths-Athleten. Im Herreneinzel gehörte am Ende das ganze Podest Vertretern des Jenaer Vereins. Pit Hofmann Schlug im Finale Moritz Predel. Dritter wurde Johann Höflitz. Die beiden Geschlagenen hielten sich dafür im Doppel schadlos. Das Duo Pit Hofmann/Lennart Notni landete in diesem Wettbewerb auf dem dritten Rang. Auch Charlotte Mund holte Bronze im Damendoppel mit Annika Hofmann (TSV 1860 Ansbach). Vordere Platzierungen gab es weiterhin für Lennart Notni (4.), Toni Krause (5.), das Doppel Julian Voigt/Moritz Scheler (5.), Charlotte Mund (6.) sowie das Duo Toni Krause/Younes El-Hasan. (rp)

## GutsMuths-Reserve mit Heimsieg zum Saisonauftakt

In der Badminton-Oberliga gewann die Jenaer Asse des SV Guts-Muths II am vergangenen Samstag gegen den 1. Erfurter BV Anteil am 6:2 der Jenaer im Thüringenderby hatte auch das Doppel Lennart Notni

wärtspartien weiter. Erst am Samstag in Anspach, am Sonntag dann bei Foto:Scheere

BIZ Mittelhessen.



## Auswärtsburden für SV GutsMuths

**JENA** Jena. Drei Partien, zwei Siege und eine Niederlage: Die Badminton-Asse des SV GutsMuths Jena sind ordentlich in ihre zweite Saison nach dem Aufstieg in die 2. Bundesliga gestartet. Sicherlich auch dank der Fans zuhause, die die Saalestädter in den Heimspielen lautstark unterstützten.

Nun warten auf die Mannschaft um Kapitän Moritz Predel die ersten Auswärtsburden der Saison. Und die haben es in sich. Heute um 16 Uhr geht es gegen den SV Fischbach. Die Pfälzer sind mit den Jenaern aufgestiegen und seitdem eine Art Angstgegner, weil sich der SV Guts-Muths stets schwer tat. Dennoch hofft das neuformierte Team mit den Zugängen Pit Hofmann, Laura Adam und Tabea Tirschmann diesmal auf Punkte. Noch anspruchsvoller ist das zweite Spiel an diesem Wochenende. Mit dem 1. BC Saarbrücken-Bischmisheim II geht es am morgigen Sonntag um 11 Uhr gegen den Staffelsieger des Vorjahres. (hz)

Jena. Das dritte Saisonspiel dieser Spielzeit für die Badminton-Zweitligisten vom SV Guts-Muths Jena wird, wie schon die beiden vorher, in der heimischen Halle ausgetragen. Nach einem Sieg und einer Niederlage stehen die Jenaer im Tabellenmittelfeld und freuen sich auf die nächste Begegnung gegen den TuS Geretsried. Im Spiel gegen den Badmintonverein aus Bayern werden am Sonnabend ab 18 Uhr die Bälle in der Sporthalle Sportgymnasiums Jena, Wöllnitzer Straße 40, fliegen. Es ist die erste Begegnung der beiden Vereine überhaupt. (red)